

Hallo Anliegerinnen und Anlieger im Neubaugebiet in den Hähnen,

bei der Firma Koch ist am Mittwoch eine Straßenfertigermaschine auf einer anderen Baustelle kurzfristig frei geworden, so dass die Teerarbeiten in der Jahnstraße vorgezogen werden.

An diesem Mittwoch (21.10.15) wird also "geteert" und die Tragschicht eingebaut.

Deshalb können an diesem Tag alle Straßen im Baugebiet auf den Hähnen **nicht** befahren werden. Auch besteht keine Ausfahrtmöglichkeit aus den Garagen bzw, von den Grundstücken der Seitenstraßen "Am Südhang" und "In den Hähnen".

Bitte wie erprobt Stellplätze in den Seitenstraßen suchen oder den Fußweg bis zum Turnhallenparkplatz in Kauf nehmen.

Es hat ja bisher alles sehr gut geklappt und Sie als Anlieger haben hervorragend "mitgemacht"; also bitte schauen und mit den Straßenbauarbeitern sprechen, wann welche Abschnitte wieder befahrbar sind.

Der Termin zum Auftragen der Deckschicht (Feinschicht) steht noch nicht fest. Dafür muss es einigermaßen trocken sein.

Mit freundlichen Grüßen

Michael Wäschenbach